



Foto de LA PRENSA, por Larin

CENTRO DE ARTESANIAS. Fue inaugurado el nuevo Centro de Arte y Artesanías de la empresa "El Arbol de Dios". El artista salvadoreño Fernando Llori, quien aparece conversando con una de las visitantes. El centro posee una oficina de

exportación, sala de exhibición y venta de artesanías, pinturas, talleres de investigación, diseño, control de calidad, cerámica, costura, carpintería, grabado artístico y pintura artesanal, así como servicio de enmarcado de molduras.

Señalan peligros de la Marea Roja

Prevencciones contra la Marea Roja, ha emitido el Comité de Emergencia Nacional (COEN), del Ministerio del Interior, para evitar cualquier daño en la población.

El Ing. Salvador Molina, Secretario Ejecutivo del COEN, nos ha dado a conocer algunas de las recomendaciones inmediatas, que son: no bañarse en playas contaminadas por la Marea Roja, porque puede producir escoriaciones o picazón.

Tampoco se debe beber agua contaminada por la Marea Roja, ya que puede

causar intoxicaciones, afectando diferentes órganos internos.

Debe consultarse a la Marina Nacional, sobre cuáles son las playas contaminadas, para poder bañarse.

No comer conchas, ostras, curules, mejillones, cascos de burro. Los pescadores no deben capturar peces muertos ni moluscos.

Toda persona que vea peces y otras especies marinas a la orilla de la playa, debe llevarlos a la Marina Nacional o a la oficina más cercana de CENDE-

—Pasa a la página 19—

Más control ejerce FA en Troncal del Norte

Periodistas salvadoreños y extranjeros efectuaron un recorrido por la Carretera Troncal del Norte, comprobando que efectivos del Ejército mantienen el control de esa vía.

A lo largo de esa arteria vial, hay retenes de solda-

dos que proceden a registrar vehículos y a pedir documentos a los pasajeros y conductores, en busca de elementos subversivos del FMLN-FDR.

La Fuerza Armada ha

—Pasa a la página 21—



LARGO HISTORIAL. La subversiva María Antonia Menjivar León (Antonia), con largo historial en las filas terroristas, fue capturada por la Policía Nacional.

Ladrón de motos es capturado en Cojutepeque

En Cojutepeque, departamento de Cuscatlán, fue capturado Guillermo Arturo Cárcamo Marroquín, por robar motos en San Salvador y venderlas en diversos lugares del país.

De acuerdo con el informe oficial, Cárcamo Marroquín, tenía algún tiempo de dedicarse al robo de motocicletas, las cuales las vendía, luego de cambiarles los números, color y algunos adornos.

Después de haberse producido la captura, las autoridades han logrado la recuperación de varias motocicletas que habían sido

—Pasa a la página 19—

Urgen respaldo a pequeña empresa

La necesidad de que la pequeña y mediana empresa tenga el respaldo ante las instituciones de Crédito, se señaló durante la celebración de la Semana del Economista.

El levantamiento de un censo nacional de las actividades económicas en general, sugirió el Lic. Roberto Marchesini, en ese evento que analizó la situación real de la economía del país.

Este censo, dijo, serviría para diseñar políticas propias de apoyo a dicho sector. No se puede actuar a ciegas. Tampoco es posible acertar con programas de

apoyo y por lo mismo, las medidas que se propongan no dejan de causar dudas e incertidumbres. Si no fuera posible levantar un censo nacional, valdría la pena estudiar en todos sus aspectos una buena muestra, dándole prioridad al estudio de la pequeña y mediana empresa.

Sugirió asimismo estudiar paralelamente, la adecuación de los requisitos que actualmente se solicitan a la pequeña y mediana empresa, para efectos de crédito en el sistema bancario.

El BCR, dice el Lic. Marchesini, ha

—Pasa a la página 19—

Concurso pintura promueve Casa de Cultura, Usulután

(Usulután). El rescate de nuestro patrimonio cultural es una tarea que a todos los salvadoreños nos corresponde efectuar.

Así lo manifiesta el Director de la Casa de la Cultura del Departamento de Usulután, profesor Hermilio Jovel Guevara, ya que esa es la forma, dice, de mantener nuestra idiosincrasia.

A la vez informa sobre el Primer Concurso de pintura sobre Estampas del Departamento de Usulután, que promueve actualmente esa Casa de la Cultura.

Las bases para el aludido

—Pasa a la página 19—

Becas CIP dará el Servicio Cultural de Embajada EU

San Salvador (USIS). El Servicio Informativo y Cultural de la embajada de los Estados Unidos se complace en anunciar el programa de becas "Council for International Programs" (CIP) dirigido a trabajadores sociales o salvadoreños que desempeñan trabajos de tipo humanitario. Es requisito primordial e indispensable que los candidatos hablen inglés para participar en este programa.

El programa CIP ofrece becas de estudio y trabajo por un período de duración de cuatro meses en una amplia variedad de campos del servicio social. Este plan, que combina el estudio con el trabajo, permite al becario obtener

—Pasa a la página 8—



DESAPARECEN PARADAS. El Alcalde Municipal de Santa Tecla, Sr. Ernesto Iraheta Flores, informa que han desaparecido las paradas de los autobuses interdepartamentales, del centro de esa ciudad y ventas ambulantes. A la derecha, la Srita. Marta Quintanilla Linares.

Diputado refiérese a críticas sobre diálogo

"Para que haya diálogo perfecto, se necesita quitarse internamente los resquemores"

Así lo expresó el diputado Aristides Alvarenga, del Partido Demócrata Cristiano (PDC), al opinar sobre el planteamiento del diálogo que hizo el Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, criticando la posición del Gobierno respecto a la guerrilla.

Son esos resquemores, señaló Alvarenga, los que se han ido generando por la misma situación política que atraviesa el país y que naturalmente, con un sentimiento interno, es difícil hablar de un diálogo, porque los sectores que inciden en el quehacer económico del país, han sido criticados por su conducta

—Pasa a la página 7—

24 computadoras en el sistema educativo 1985

Veinticuatro computadoras por un valor de medio millón de dólares, serán instaladas en regiones y subregiones del sistema educativo del país en los próximos meses, anunció el Ing. Gilbert Frazet Mal-

donado, Director de Computación del Ministerio de Educación.

Explicó el funcionario que la dependencia que él dirige, tiene el apoyo de la

—Pasa a la página 19—

Con truco del tesoro escondido estafan

(Santa Ana). Con el truco del "tesoro escondido", fueron estafadas 3 personas, al creer que sus familiares fallecidos, les habían dejado herencia.

La sección de Investigación Policial (SIP), capturó por ese hecho, a la mujer, Simona Enma Gómez Sánchez, de 42 años, quien se identificaba como la "medium", para el con-

—Pasa a la página 19—

Breves Departamentales

Asaltan Almacén Vidales Hermanos

(Ahuachapán). Dos sujetos fuertemente armados asaltaron el Almacén Vidales Hermanos, de esta cabecera departamental, obligando a su propietario y empleados a ponerse boca abajo, mientras uno de ellos exigía el dine-

—Pasa a la página 19—



ESCUELA DE CAPACITACION. Don Ricardo Claros (de lentes), Coordinador de la Escuela de Capacitación de la Corte de Cuentas de la República, dice que se persigue con la reapertura de ésta, capa-

citar al personal de la institución en materia de Fiscalización de la Hacienda Pública. Le acompañan: Evelyn López, Marta de Palomo, Lic. Salvador Magaña, Director de la Escuela; Sr. Mario Rivas y Celina Pleitez.

—Pasa a la página 19—